



Märchenerzählerin begeistert Senioren

Märchenerzählerin Ina Niehaus nahm jetzt die Bewohner der Seniorenresidenz Coesfelder Berg eine Stunde lang mit in die zauberhafte Welt der Märchen und Fabelwesen. Gespannt lauschten sie den Erzählungen vom eitlen Specht, der sich auf den Frühling einstimmt, vom schlauen Hasen, der sich vor dem Tauziehen drückt und stattdessen Elefant und Nilpferd gegeneinander antreten lässt oder vom Löwen und der Spinne: „Neben Litauen und Schweden habe ich euch Geschichten aus Afrika mitgebracht. Dort handeln viele von Tieren, lassen sich aber auch oft auf uns Menschen übertragen“, so Ina Niehaus. Die bekannten Märchen Rumpelstilzchen und Froschkönig entführten die Bewohner in die längst vergangene Kinderzeit, heißt es in der Pressemitteilung. Die begeisterten Bewohner fanden lobende Worte für die Märchenerzählerin. „Das war ein Hochgenuss“ und „Ich fühlte mich mal wieder wie ein Kind, das war wundervoll“ war zu hören.